お元気ですか日本共産党村議 の

川崎あつ子で

(かわさき 篤子)











2011年 1月 9日 44

ご相談はお気軽にお寄せください

〒319-1106 東海村白方284-1

TEL/FAX 029-282-0229 atsuko-k@car.ocn.ne.jp



at to proceed to proceed the set

村道2078号の舗装 新年度

(舟石川) 測量予定

2011年みなさんは、どんな新しい年を迎えられたでしょうか。 自公政治への国民の批判のもと政権に就いた民主党は、たった1年で 自民党流の「財界いいなり」を復活させてしまいました。

政治の大激動が予想される幕開けとなりましたが、みなさんの切実な願 いを議会に届け全力で働きます。本年もよろしくお願いいたします。

身近なお困りごとの声も届け 改善が図られています

村道の舗装や除草、標識の整備など、どんなことでも結構です お聞かせください。













計測開始

新しい年を迎えて 塩川 てつや衆議院議員



昨年は、民主党政権の「自民党化」が 鮮明になった一年でした。労働者派遣法 抜本改正の先送りや法人税減税、企業献 金復活といった「財界中心」、沖縄への 新基地押し付けやアフガンへの自衛隊派

兵など「日米同盟絶対」という姿勢では、古い政治か ら抜け出せません。

「ねじれ国会」といいますが、民主党と自民党の政 策に「ねじれ」はありません。民主・自民共通の悪政 と国民の要求との間にある「ねじれ」をただせるのは、 日本共産党だけです。「ねじれ」は、政治革新のエネ ルギーにつながります。いっせい地方選挙、そして総 選挙で前進を勝ちとるためにがんばります。お力をお 貸しください。